

# GIARDINO

MICE Winter  
2017/2018  
giardino.ch

Dezember bis März  
*December to March*

**Winter-Special**  
**2017/2018**

Zürich  
Champfèr - St. Moritz

## Ab in den Schnee

Charaktervolle Gruppenangebote  
für die kalte Jahreszeit

***Get out into the snow –  
Distinctive group offers  
for the cold season***



Ascona Minusio-Locarno Champfèr - St. Moritz Zürich

# Winter, wie er sich gehört

## Winterangebote mit Charakter

Der Winter bei Giardino steckt für Gruppen und Unternehmen voller Gelegenheiten, um gemeinsam Feste zu feiern, Pläne zu schmieden oder Kontakte zu pflegen. Für alle, die es lässig mögen und dabei nicht auf das elegante Flair verzichten möchten.

### ***Winter as it should be – Winter offers with a difference***

*Winter at Giardino is full of opportunities for groups and companies to celebrate together, make plans and cultivate relationships. For those who like to keep things casual, but still want an elegant flair.*

Alle Winterangebote sind nach Verfügbarkeit gültig von Dezember bis März.

*All winter offers are available from December to March.*



## Schnee-Outing

2 Übernachtungen  
inklusive Frühstück und Dinner  
ab CHF 525 pro Person

2 nights  
including breakfast and dinner  
from CHF 525 per person

welcome@giardino-mountain.ch • +41 (0)81 836 63 00 • giardino-mountain.ch

Giardino Mountain, Champfèr-St. Moritz

## Wie im Märchen

**Winterlicher kann es kaum werden: Kerzenflut, Kaminfeuer und überraschende Kulinarik sind an sich schon ein Grund zum Feiern. Der Winter in Champfèr ist märchenhaft.**

### Abwechslungsreiches Winterprogramm

Das Schnee-Outing kann mit verschiedenen Team-aktivitäten in Begleitung des Power Guides ergänzt werden (Kosten variieren je nach Aktivität): zum Beispiel mit einer Schneeschuhtour, einer Fackelwanderung, einem Langlauf-Crashkurs oder mit einem Bobrun.

Giardino Mountain, Champfèr-St. Moritz

## Like a fairy tale

***It doesn't get much more wintry than this: candlelight, a crackling fire and unexpected cuisine are reason enough to celebrate. Winter in Champfèr is truly magical.***

### ***A winter programme with plenty of variety***

*A day out in the snow can be supplemented with a range of different team activities, led by our Power Guide (costs vary depending on the activity): like a snowshoe tour, a torchlit hike, a crash course in cross-country skiing, or a bobsled run.*



Giardino Mountain, Champfèr-St. Moritz

## Schnee: Check. Panorama: Check.

Mit dem Team geht es einen Tag gemeinsam auf die Piste. Wer lieber entspannt, findet im dipiù Spa seinen Rückzugsort.

### Teamevents mal anders

So wie der Schnee zu den Engadiner Bergen, so gehört die Lässigkeit zum Giardino Mountain. Warum also nicht Weihnachtsstress und klassisches Dinner gegen einen gemeinsamen Skitag tauschen? Ab gehts auf die Piste.

Giardino Mountain, Champfèr-St. Moritz

## Snow: check. Panorama: check.

Take a day to hit the slopes together with your team. For those who prefer to relax, the dipiù Spa is the perfect place to retreat.

### A different style of team event

Snow belongs on the mountains in the Engadine, just like nonchalance belongs at Giardino Mountain. So why not swap all the stress of Christmas and the traditional dinner for a day's skiing together? Time to hit the slopes!



### Team-Incentive

1 Übernachtung inklusive Frühstück,  
Dinner, Tages-Skipass und  
Glühwein-Apéro ab CHF 405 pro Person

1 night including breakfast, dinner,  
a day ski pass and a mulled  
wine drinks reception,  
from CHF 405 per person

Atlantis by Giardino, Zürich

## *Raus in die Stadt*

**Nach Einkaufsschlacht, Jahresabschluss und Glühweingelagen findet man am Fusse des Üetlibergs den perfekten Rückzugsort, um lässig mit Kollegen oder Kunden frisch ins neue Jahr zu starten.**

### **Mehr als nur Dinner**

Von der Fackelwanderung direkt an die grosse Feuerstelle auf der Terrasse – oder doch zum ungestörten Private Dining im Restaurant Ecco. Beim Blick über die funkelnde Stadt wird der Winter zur schönsten Jahreszeit. Ayurvedische Kochkurse und Workshops als Incentive stärken das Team für den Winter.



### *MICE Special*

20% Rabatt auf die Zimmertagesrate  
**Menüs** ab CHF 95 pro Person,  
für Gruppen bis 200 Personen

20% discount on day rates for rooms,  
**menus** from CHF 95 per person,  
for groups of up to 200 people



Atlantis by Giardino, Zurich

## *Get out into the city!*

**After wading through the crowds of Christmas shoppers, closing the yearly accounts, and plenty of glasses of mulled wine, this retreat at the foot of the Üetliberg is the perfect place to start off the new year with colleagues or clients.**

### **More than simply dinner**

After a torchlit walk up, head straight for the huge fireplace on the terrace – or perhaps for an undisturbed private dining experience in the Ecco Zürich restaurant? Looking out over the glittering city, it seems that winter really is the most beautiful time of year. Ayurvedic cookery classes and workshops as a team incentive will strengthen your forces over the winter.

Alle Hotels unter  
*All hotels at*

**giardino.ch**

reservation@giardino.ch  
+41 (0)800 333 313